
第２０回 港区地域公共交通会議 次第 

 

 

日 時：平成３０年１月２３日（火）午前１０：００～１０：４５ 

場 所：港区議会 議会棟１階 第５、第６委員会室 

 

 

＜次第＞ 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

 

３ 議題 

（１) 青山ルートの変更について 

   

４ 報告 

（１) ちぃばすの運行状況について 
（２）台場シャトルバスの運行状況について 

 

５ 閉会 

 

 

 

 

＜配布資料等＞ 

  資料１   青山ルートの変更について（案） 
  資料２   ちぃばすの運行状況について 
  資料３   台場シャトルバスの運行状況について 

その他資料 
 港区地域公共交通会議設置要綱 
港区地域公共交通会議委員名簿 

 第１９回港区地域公共交通会議 議事概要 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



第 20 回 港区地域公共交通会議 

議事概要 

 
日時：平成 30年 1 月 23日（火）午前 10:00～10:45 

場所：港区議会 議会棟 1階 第 5、第 6委員会室 

＜次第＞ 

１ 開会 

２ 議題 

(１)青山ルートの変更について 

３ 報告 

(１)ちぃばすの運行状況について 

(２)台場シャトルバスの運行状況について 

４ 閉会 

 

＜配布資料等＞ 

  資料１ 青山ルートの変更について（案） 
  資料２ ちぃばすの運行状況について 
  資料３ 台場シャトルバスの運行状況について 

参考資料 
港区地域公共交通会議設置要綱 
港区地域公共交通会議委員名簿 
第 19 回港区地域公共交通会議 議事概要 
 

 

<議事> 

１ 開会 

 

事務局 

 

 

 

２ 議題 

 

会長代理 

 

事務局 

 

会長代理 

 

各委員 

 

会長代理 

 

 

各委員 

 

 

 

（大雪の影響により、会長、副会長の到着遅延の為、「港区地域公共交通会議設置要

綱第５条第３項」に基づき、会長代理が議事進行を行うことを宣言及び委員委嘱等に

ついて説明） 

 

 

 

それでは、ちぃばす「青山ルートの変更について」、事務局から説明をお願いします。 

 

「青山ルートの変更について」説明（資料１） 

 

ただいまの説明について、ご意見やご質問等ございましたら、お願い致します。 

 

なし 

 

事務局で所定の手続きを進めさせて頂きたいと考えておりますが、ご異議はございま

せんか。 

 

異議なし 
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会長代理 

 

 

 

 

３ 報告 

 

会長代理 

 

運行事業者 

 

 

会長代理 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運行事業者 

 

 

 

 

 

 

会長代理 

 

 

 

 

 

会長 

 

運行事業者 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

それでは、「青山ルートの変更について」、ご承認頂いたということで、ありがとうご

ざいました。３月のルート変更、運行開始で、所定の手続きを進めさせて頂きますの

で、よろしくお願い致します。 

次に報告事項に移らせて頂きます。 

 

 

 

「ちぃばすの運行状況について」、報告をお願い致します。 

 

「ちぃばすの運行状況について」説明（資料２） 

 

 

ただいまの説明について、ご意見やご質問等ございましたら、お願い致します。 

 

３点、 お訊きしたいのですが、 

① 導入したＥＶバス４台。おそらく小型、中型、大型の３種類あると思いますが、

どのサイズになりますか。 

② 一番気になるのが、収支率についてです。 

今年度は５５％を見込んでいます。収入に関しては、乗降客数にもよりますが、２８

年度から２９年度の実績を見ると増えています。この兼ね合い、次年度６０％を目指

すにあたって、経費についてどのようにお考えですか。 

③ 広告ベンチ付き上屋が、青山ルートに４基設置されたということですが、拡大す

る見込みはありますか。 

 

① ４台とも小型（ポンチョ）を導入しています。 

② 今年度は、去年に比べて燃料代が上がっているという事情があります。 

ＥＶバスは環境には非常に良いのですが、充電の為の回送が必要であり、使用車両が

増えてしまって、１台当たりのコストが増えてしまったということがあります。 

③ 青山ルートだけでなく、ちぃばす全体で考えておりまして、今年度は６か所と協

議中です。次年度以降も引き続き、数か所程度は設置する考えでおります。 

 

他にありませんか。 

それでは、「ちぃばすの運行状況について」の報告は以上とさせて頂きます。 

報告にありましたように、芝ルートと麻布東ルートが苦戦しているということで、今

後、こういったところへのてこ入れが必要であると考えているところです。 

会長が到着されましたので、次の報告に移る前に、進行を会長に引継ぎ致します。 

 

それでは、「台場シャトルバスの運行状況について」、ご報告をお願い致します。 

 

「台場シャトルバスの運行状況について」説明（資料３） 

 

 

ただいまの説明について、ご意見やご質問等ございましたら、お願い致します。 

 

２点、お伺いしたいのですが、 

① 台場シャトルバスは、お台場住民の方の足ということと、あわせて観光客、 

外国の方も多いと思います。観光客の傾向として、韓国、中国、東南アジア系の方々、
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運行事業者 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

会長 

 

 

 

４ 閉会 

 

事務局 

 

 

英語のできる方が多いというお話ですが、駅の案内でも韓国語、中国語の表記が増え

ています。英語だけでなく、韓国語、中国語の路線案内等の導入についてお考えなの

かどうか。 

② ご利用されるお客様は、どういった国の方が多いのか、把握していれば教えて頂

けますか。 

 

① 韓国語、中国語の路線案内について、検討中です。 

② 中国、韓国の方は多いですが、それ以外の国の方もかなりいらっしゃいます。 

今後、観光客のニーズの高まりとともに、品川は新幹線の駅でもあり、ますます、あ

らゆる地方、国のお客様が増えると期待しております。 

 

他にいかがでしょうか。 

台場シャトルバスは、今年度、２２％増ということで、順調にお客様が増えているよ

うです。今後ともご努力をお願い致します。 

それでは、報告事項については、終了致します。 

本日予定しておりました議題、報告事項につきましては以上でございますが、皆様か

らのご意見やご質問等ございましたら、お願い致します。 

 

なし 

 

ありがとうございます。 

それでは、これにて本日の議事は終了致します。本日は、お足元の悪い中、ご協力あ

りがとうございました。 

 

 

 

それでは、第２０回港区地域公共交通会議を終了致します。本日は誠にありがとうご

ざいました。 
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名 簿 

 部 署 

港
区
地
域
公
共
交
通
会
議
委
員 

港区 副区長 

東京都 交通局 自動車部 計画課長 

株式会社フジエクスプレス 代表取締役社長 

ケイエム観光バス株式会社 執行役員 

一般社団法人 東京ハイヤー・タクシー協会 専務理事 

一般社団法人 東京バス協会 常務理事 

港区議会 議長 

港区議会 交通・環境等対策特別委員会 委員長 

港区老人クラブ連合会 会長 

港区心身障害児・者団体連合会 会長 

港区商店街連合会 会長 

港区観光協会 会長 

国土交通省関東運輸局 東京運輸支局 首席運輸企画専門官（輸送担当） 

東京都交通運輸産業労働組合協議会 バス部会長 

国土交通省 関東地方整備局 東京国道事務所 交通対策課長 

東京都 第一建設事務所 管理課長 

港区 街づくり事業担当部長 

港区 街づくり支援部 土木施設管理課長 

警視庁 交通部 交通規制課 課長代理 

警視庁 愛宕警察署 交通課長 

警視庁 三田警察署 交通課長 

警視庁 高輪警察署 交通課長 

警視庁 麻布警察署 交通課長 

警視庁 赤坂警察署 交通課長 

警視庁 東京湾岸警察署 交通課長 

東京海洋大学 名誉教授 

国士舘大学理工学部 教授 

事
務
局 

港区街づくり支援部 地域交通課長 

港区街づくり支援部 地域交通課 地域交通係長 

港区街づくり支援部 地域交通課 地域交通係 

港区街づくり支援部 地域交通課 地域交通係 

港区街づくり支援部 地域交通課 交通対策係 

港区街づくり支援部 地域交通課 地域交通係 

港区街づくり支援部 地域交通課 地域交通係 
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